

AlterEconomics



20(4) 2023



Содержание

Методологические вопросы экономической теории

Бузгалин А. В., Барашкова О. В. После рынка: рождение новой [пост]экономики	731
Плущевская Ю. Л., Смирнов А. Н. Теории инфляции: ортодоксальные модификации и гетеродоксальная альтернатива	751
Урасова А. А., Глезман Л. В., Федосеева С. С. Методология формирования экономической школы в современном научном ландшафте	777

Инновационная экономика

Козлова О. А., Антонова О. А. Основные дискурсы экосистемного подхода к анализу человеческого капитала	799
Кузьмин Е. А. Архитектура человеческого капитала: методологическое уточнение структурообразующих элементов	822
Волкова Т. И. Творческий потенциал акторов инновационных технологических компаний-платформ	857

Финансы, инвестиции, страхование

Пасынков А. Ф. Бюджетные инвестиции в стратегиях развития муниципальных образований	876
--	-----

Дискуссии

Фонотов А. Г. Критический взгляд на мобилизационную модель управления	894
--	-----

Contents

Methodology of Economic Theory

Buzgalin A. V., Barashkova O. V. After the Market: The Birth of a New [Post]Economy	731
Plushchevskaya Y. L., Smirnov A. N. Revisiting Inflation Concepts: Orthodox Modifications and Heterodox Alternatives	751
Urasova A. A., Glezman L. V., Fedoseeva S. S. Evolution and Methodological Principles of the Perm School of Economics in the Contemporary Research Landscape	777

Innovative Economy

Kozlova O. A., Antonova O. A. Main Discourses of the Ecosystem Approach to the Analysis of Human Capital	799
Kuzmin E. A. Architecture of Human Capital: Methodological Refinement of Structure-Forming Elements	822
Volkova T. I. Unveiling the Creative Dynamics: Actors in Innovative Technology Platform Companies	857

Finance, Investment and Insurance

Pasyнков A. F. Budget Investments in Municipal Development Strategies in Russia	876
--	-----

Discussion

Fonotov A. G. A Critical Perspective on the Mobilization Model of Management	894
---	-----